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LARGO ENCUENTRO. La entrevista de la
ministra, Magdalena Álvarez, con Miguel 
Ángel Revilla se prolongó durante una
hora y media. / DM
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Se adelantan los plazos de seis tramos y en
2008 se podrá ir a Palencia por la Autovía de
la Meseta
El estudio informativo de la Autovía Dos Mares se licitará en verano y
Revilla asegura que no habrá «ningún Franco ni ningún Cascos que pare
la obra» El presidente vuelve «muy satisfecho» de la entrevista con la
ministra Magdalena Álvarez

PILAR CHATO/MADRID

En el año 2008 se podrá ir por autovía hasta
Palencia. Este es uno de los compromisos que
ayer se trajo el presidente regional, Miguel 
Ángel Revilla, de su reunión con la ministra de
Fomento, Magdalena Álvarez, junto al
convencimiento de que la Autovía Dos Mares -
cuyo estudio informativo se licitará este
verano- es «irreversible y no va a haber
ningún Franco, ni ningún Cascos que pare la
obra», indicó Revilla.

Entre los acuerdos cerrados ayer, se encuentra
el de adelantar los plazos de ejecución de seis
tramos de la Autovía de la Meseta a su paso
por Castilla-León. Seis tramos cuyo fin estaba
previsto a finales de 2008 y 2009 y que se
adelantarán a 2008. Revilla fue tajante: «en
2008 estará terminado completamente el
tramo entre Aguilar y Palencia».

Se trata de la plasmación de uno de las
promesas que el presidente José Luis
Rodríguez Zapatero le hizo a Revilla durante la
reunión que mantuvieron el pasado 28 de
diciembre y que ayer quedó concretado con la
ministra.

Sobre este asunto, el secretario de Estado de
Infraestructuras, Víctor Morlán -que
compareció en rueda de prensa junto al jefe
del Ejecutivo cántabro- afirmó que «vamos a
hacer todo lo posible para que la obra de la
Autovía de la Meseta se acelere en su ritmo y
se acabe en menos tiempo del que está
previsto».

Agregó que confía en que el planteamiento que
ha hecho Cantabria «pueda ser una realidad
cuando hablemos con las empresas
constructoras». En este sentido, admitió que
42 meses de plazo para alguno de estos
tramos es «un poco exagerado» y planteó que
las obras se pueden acabar antes aunque las previsiones presupuestarias se
mantengan en esos plazos.

De esta forma, en 2006 se acabarán cinco tramos de la Autovía de la Meseta a su
paso por Palencia, en 2007 dos tramos y en 2008 los seis que se aceleran: Alar
del Rey-Puebla de San Vicente; Herrera de Pisuerga-Alar; Villapobredo-Herrera de
Pisuerga; Osorno-Villapobredo; Mancilla de Campos-Osorno y Frómista-Mancilla de
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Campos.

La reunión con la ministra de Fomento se prolongó durante una hora y media. Un
tiempo y un contenido que sirvieron para que ambas administraciones se
mostraran satisfechas con los resultados. 

Así, Miguel Ángel Revilla resaltó la «acogida extraordinaria» y el «afecto» con el
que Magdalena Álvarez recibió los planteamientos de Cantabria, por lo que «me
voy muy satisfecho». 

Por su parte, Morlán calificó de «cordial y fructífera» la entrevista e indicó que
ayer se adoptaron una serie de acuerdos y un entendimiento «de los que estamos
muy satisfechos», comprometiéndose a trabajar «para que las dudas que puedan
plantearse desaparezcan».

Dos Mares «irreversible»

El secretario de Estado de Infraestructuras reiteró ayer el compromiso del Estado
con la Autovía Dos Mares, que permitirá conectar Cantabria con el eje del Ebro y
el eje del Mediterráneo. «Vanos a seguir trabajando en el desarrollo de esta
infraestructura», aseguró, al tiempo que explicó que el ministerio aún no ha
decidido si será una vía de peaje o no, una cuestión que dependerá del resultado
de los estudios que se están efectuando. Sí apuntó que se está preparando la
orden de estudio, con el fin de que este verano se pueda sacar a licitación el
estudio informativo de esta obra. Tras ello se superarán los trámites de
declaración de impacto ambiental e información pública, previos a la licitación de
la redacción del proyecto. Morlán fue muy cauto a la hora de precisar plazos, pero
sí apuntó que éste es un «paso irreversible para la ejecución de esta conexión».
Revilla si consideró que tras la información pública podría tardarse en licitar la
redacción del proyecto unos cinco meses.

El presidente afirmó que tiene el «convencimiento absoluto de que no tiene vuelta
atrás, tardará un poco más o un poco menos, pero no hay quien lo pare».
Asimismo, mostró su satisfacción con el hecho de que aún se contemple la
posibilidad de que no sea de peaje, aunque esto ultimo no le importa, ya que de
ser así, Cantabria sería la única comunidad sin un solo kilómetro de pago.

Revilla volvió a recordar los avatares de la conexión de Cantabria con el este
peninsular, desde el fallido ferrocarril Santander-Mediterráneo que finalmente paró
Franco, a la Autovía Dos Mares que impulsó Rafael Arias Salgado y frenó Francisco 
Álvarez Cascos. Afirmó que ahora «no va a haber ningún Franco ni ningún Cascos
que la pare».
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